



林の中の道
こんなに美しい時がある

8月 さては新聞

~~あつひ~~
いつの年のように、山の奥、奥祖谷夏
季りもありましたか。朝中感が残るいな
いわざ。
また、川遊びは一日中、城やカヌ
ましにねは上旬のことでした。
旧二俣村より葛籠さんのが家族が遊びに
来られ、右中の早真めように、うどん
はひめは心配どうぞ恐ろしくに来るそり
いかざ。

06.9. No.113
松が原駅
行市岡日出
発着



と十店には自信を持て筏を一回はじめ、一人
ひめすき程です。
さて、葛籠さんのお手製の弁当を川原で食べ
るのは、大変あります。このも祖谷の自然の中だから
どうよ。

お金すぎは、ほろが千葉県市川市から賀瀬で
んか訴ねて来て下さいました。もう五回目なんですが、ハケ差きあじるこせよさんと祖谷で食事所勤務の時にはじめと神谷に来り、祖谷とせよさんとの情が不思ひよくまい。今はせよさんの娘さんのすつ
な関係、祖谷村の村民にもなって下さり、今回はコテ
油り、交流会もしまして。
それにくても、有能で、がんばに美人だったのを心
山でしまってた。私はどうかにのびしました。
山の、劍山、矢筈山、天狗塚に登りました。
今ひとつ天候もよくはなかったけれど、多くの人たのむと出逢いました。毎回いろいろな事を教めています。

障害者の皆さんのティケアは、久保さんのお世話を
り一日、午前中、そばまきもしました。多くの皆さんより
下旬には、夏休みの卒業式の宿題を手伝つ為に、コテ少
いやしの鄉のモノレールも完成してから初日で登場し
て、えが恩いやすります。赤牛の工事に参ります。
計画しを人らの責任を問いたい気持ちです。

さようなら 鳴鳴明

松達の様々活動の仲間。
私が夕べてはじめて知り
あり、その生き方に共感し、
ある意味と気楽に家にいる事
で、突然帰る人が八月三
月二十二日、奥湯和田駅で八月三
日の身体を飲んでいたのを
残念がります。
皆んなと話をしている時は、うるさい
と集中できぬ時があります。
和明さん、ありがとうございました。
さようなら
ご冥福をお祈り申し上げます。

松達の様々活動の仲間。
私が夕べてはじめて知り
あり、その生き方に共感し、
ある意味と気楽に家にいる事
で、突然帰る人が八月三
月二十二日、奥湯和田駅で八月三
日の身体を飲んでいたのを
残念がります。
皆んなと話をしている時は、うるさい
と集中できぬ時があります。
和明さん、ありがとうございました。
さようなら
ご冥福をお祈り申し上げます。

